

KDO

## Start frei für Online-Forum

**[16.08.2010] Das neue Forum der Kommunalen Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) wurde jetzt freigeschaltet. Es soll den Informationsaustausch von Verwaltungsmitarbeitern untereinander und mit Mitarbeitern der KDO fördern.**

Der Startschuss für die neue Online-Plattform des Zweckverbands Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO) ist gefallen. Ab sofort können sich Interessierte in dem KDO-Forum über kommunale Themen informieren. Ziel ist nach Angaben des IT-Dienstleisters, die Kommunikation im Netz sowohl mit Mitarbeitern der KDO als auch mit Mitarbeitern anderer öffentlichen Verwaltungen zu fördern.

Themenschwerpunkte, die von Produkt-Managern des Verbands moderiert werden, sind unter anderem Dokumenten-Management, Datenschutz und IT-Sicherheit, Einwohnerwesen sowie Geografische Informationssysteme. Für die Teilnahme an dem Forum ist eine Registrierung erforderlich.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Kommunale Datenverarbeitung Oldenburg (KDO), Portale